ARS-SUR-FORMANS SERVICE

## Le distributeur de billets est de retour

Le maire, Richard Paccaud, était très ému de revoir ce service de distribution automatique de billets qui avait tant manqué dans sa commune.

e geste inaugural de la remise en fonction du nouveau distributeur automatique de billets (DAB) d'Ars a eu lieu vendredi, devant son nouvel emplacement, situé place Freihalden.

Avant contribué au retour d'un DAB dans le village. le sénateur Patrick Chaize a fait le déplacement pour l'occasion. Tout comme le président-directeur-général (PDG) du groupe La Poste, Philippe Wahl, venu spécialement de Paris.

Pas de distributeur depuis plus de deux ans L'ancien distributeur a été

des commercants et des utilisateurs locaux.

À la suite de cette fermeture, la commune, le sanctuaire d'Ars et le Père rec-



Les travaux d'installation du distributeur à la place Freihalden, en septembre 2018. Photo d'archives Megann STEPHAN

teur, Patrice Chocholski, ces pour trouver une solution au problème.

porter sa requête directement auprès de Philippe L'ensemble des travaux a Chaque année, plusieurs

provoqué chez le maire ont choisi d'unir leurs for- « un moment de joie intense ».

Les travaux ont été effec-Essuyant de multiples re- tués par La Banque postafus, le maire, Richaud Pac- le, qui les a portés finanretiré en juin 2016. Cette caud, a décidé de se tour- cièrement. La mairie et le disparition avait provo- ner vers le sénateur, sanctuaire ont également qué le mécontentement Patrick Chaize. Ce der- contribué à cette opéranier lui a alors proposé de tion à hauteur de 10 000 € rappeler l'évolution des chacun.

> Wahl. La demande a été été terminé fin novem- centaines de demande de acceptée, ce qui a alors bre 2018 et le distributeur DAB dans les zones rura-



Le sénateur, Patrick Chaize, le PDG du groupe La Poste, Philippe Wahl, le maire, Richard Paccaud, la conseillère départementale, Brigitte Coulon et le recteur du sanctuaire, le Père Patrice Chocholski, devant le DAB. Photo Megann STEPHAN

début du mois de décem-

a été opérationnel dès le

## De moins en moins d'espèces utilisées

Philippe Wahl a profité de ce rassemblement pour usages de La Poste.

les sont recues par l'entreprise mais toutes sont loin d'avoir été acceptées. Cela s'explique notamment par le fait que « de moins en moins d'espèces sont utilisées dans notre société. D'ailleurs, nous ne savons pas si ce DAB sera encore utile dans vingtcinq ans car nos usages auront encore changé », a souligné le PDG du grou-